

未来にはばたく

高め合い、つよく！

学び合い、かしこく！

認め合い、あたたかく！

令和7年3月3日
おおたかの森小学校
学校便り 3月号



流山市おおたかの森西2丁目13番地の1
TEL 04-7159-7001

<https://schit.net/nagareyama/ootakasyou/>

未来にはばたけ！～笑顔で感謝を伝えよう～

校長 角 龍幸

3月弥生です。6年生にとっては旅立ちの春がもうそこまで来ています。3月はバトンタッチの時期でもあります。6年生を送る会や卒業式の取り組みを通して、おおたかの森小学校の伝統をしっかりと引き継いで欲しいと思います。先日は児童会役員の引き継ぎ式を行いました。1年間役員をしっかりと勤め上げた6年生からは、一年間の活動を振り返っての思いが、新しく役員に選ばれたメンバーからは今年度の活動をさらに発展させて、これから自分たちの学校をどうしていきたいのか、抱負が語られました。

2月28日には「未来にはばたけ！～笑顔で感謝を伝えよう～」というスローガンのもと、6年生を送る会を行いました。各学級の紹介とともに入場した6年生。初めは緊張しているようにも見えましたが、各学年から、劇、ダンス、呼びかけ、合奏、合唱など様々な形で6年生へ感謝の気持ちを伝えました。



新児童会役員「がんばります！」

みんなで心を一つにして、すばらしい学校を目指そうという意欲があふれた会となりました。



1年生のかわいい劇から6年生の素敵な2部合唱、、6年間の成長の足跡を見るかのようでした。

この一年間、保護者の方々、地域の方々から、日々の見守りやパトロールなど安全面での応援とともに、全校の行事や校外での活動、授業、水泳指導などたくさんの場面で子供たちのサポートをしていただきました。多くの方々に支えられて、子供たちは実り豊かな学習をすることができました。改めて保護者の方々、地域の方々のご支援に感謝いたします。

ありがとうございました。